

Smile



No.10 令和3年9月15日(水)

2学期がスタートして3週間が経とうとしています。緊急事態宣言が発令されているため、さまざまな面で制限がありますが、子供達は毎日とても元気に楽しく過ごしています。1学期に増して勉強に遊びによく頑張っており、とても嬉しく感じています。さらに力を付けることができるよう、頑張っていきたいと思います。



2学期も子供達頑張っています！

9月の書写では、3年生になって初めての硬筆に取り組んでいます。尾道市小中学校芸術祭に出展するため、姿勢良く、お手本をよく見ながら、一行ずつゆっくり丁寧に書いています。書いた後には自分の文字をじっくり見て、「次はここに気を付けて書こう。」と次への意欲が見られたり、上手く書けた字があったときにはとても嬉しそうな表情を浮かべたりしています。練習した用紙は家に持ち帰っていますので、ご家庭でもご覧になってみてください。

また、図画工作科では、「ふしぎな乗りもの」という題材で、リコーダーや鉛筆などの身近な物を乗りものに変身させた絵を描いています。細かい部分まで集中し、ていねいに色塗りを頑張っています。

どちらもどんな作品が仕上がるのかとても楽しみです。



図画工作科「ふしぎな乗りもの」



書写 硬筆

全国学力・学習状況調査の結果から

5月27日に、全国学力・学習状況調査があり、6年生が国語科と算数科のテストを行いました。6年生は、最後まで一生懸命考え、頑張ってテストを受けていました。校内でテスト結果を分析したところ、次のような力に課題があることが分かりました。

国語科	<ul style="list-style-type: none">・「大切な言葉」「大切な文」を正しく読み取る力。・問題の条件に合わせて文章を書く力。 (文字数の制限、特定の言葉を用いたり、文章中の言葉を使ったりして書く)・「」や、段落を正しく変えながら文章を書く力。・接続詞を正しく活用する力。
算数科	<ul style="list-style-type: none">・式のみでなく、言葉を使って説明する力。・題意を正確に把握する力。・図形の構成要素、公式を覚える等の基礎知識の不足。・問題の中に出てくる例を活用しながら答える力。

この結果から、6年生だけでなく、系統的に学習の指導を行っていくことが大切であると考え、3年生では2学期以降の学習で、次のことに力を入れて指導をしていきたいと考えています。

- ・算数用語や公式などの知識を正しくおさえたり、用語の意味理解を図ったりする。
- ・算数科において、情報過多の問題を扱うことで、何が分かれば思考を進められるかを考えられるようにする。
- ・大事な言葉や文を見つけることができるように、条件に合わせて書き抜く活動をする。
- ・自分の考えを書き、相手に説明する場面を継続して設定する。

各学年での学習内容を、該当学年のうちにしっかりと身に付け、6年生までに力を付けていくことができるよう、校内一丸となって取り組んでいきたいと思っております。よろしくお願い致します。



<保護者の皆様へお願い>

Chromebook 端末を使った学習に少しずつ慣れ、スムーズにログインしたり、調べたりすることができるようになってきました。今後も、タブレットを使った調べ学習やドリル教材等で、使用する機会が増えていきます。そこで、イヤホン（通常のイヤホンジャックのタイプのもの）を準備していただければと思います。

100円均一のお店で売られている程度のイヤホンで十分です。保管場所（お道具箱の中で保管します）や、破損の可能性の観点から、高価な物や、ヘッドホンタイプ、Bluetooth 対応の物はやめておくように子供達に伝えていきます。9月中までに準備していただき、タグや紐などを使って名前を付けておいていただければと思います。よろしくお願い致します。

※ 9月の学年費の諸費の引き落としはありません。